Agradecimientos

El Comité Editorial del BOLETÍN DE GEOLOGÍA UIS agradece al grupo de árbitros que evaluó los trabajos presentados en esta edición, quienes son funcionarios de las siguientes entidades:

UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN JUÁN, ARGENTINA

UNIVERSITY OF TORONTO, CANADÁ

UNIVERSIDAD DE LA HABANA, CUBA

STATOIL, HOUSTON, ESTADOS UNIDOS

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO, UNAM

UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA

UNIVERSIDAD SIMÓN BOLÍVAR, VENEZUELA

UNIVERSIDAD DEL ZULIA, VENEZUELA

FUNDACIÓN VENEZOLANA DE INVESTIGACIONES SISMOLÓGICAS, FUNVISIS

FUNDACION GEOPARQUES DE VENEZUELA

MAQUINDUS INC (CVG BAUXILUM), VENEZUELA

SERVICIO GEOLÓGICO COLOMBIANO

UNIVERSIDAD INDUSTRIAL DE SANTANDER, COLOMBIA